

Entre deux parties de judo et d'escrime Les sportifs de Ludwigsburg ont apprécié la bi-

15 h. 58 sous la pluie battante, deux confortables autobus pénétraient dans la vaste cour du Cercle-Hôtel Peugeot. La délégation de Ludwigsburg était fidèle et exacte au rendez-vous et elle fut accueillie par des membres du FC Sochaux (dont M. Benoit, secrétaire général) de la société de tir (M. Pechin, président), tandis que M. Gaby Dormois, conseiller municipal, représentait le maire. Seul, le soleil n'était pas au rendez-vous.

Le groupe de Ludwigsburg était conduit par M. Schulz-Harder, adjoint au maire et Mme M. Kurt Knecht, président des sports, M. Alfred Hauser, directeur sportif, M. Flugo Heinz, directeur technique, M. Richard Leibersberger, secrétaire général du Club Ludwigsbourgeois.

Après que les diverses sections sportives eurent reçu leurs affectations dans les hôtels montbéliardais, nos amis d'outre-Rhin prirent le chemin de la brasserie de Sochaux pour participer à une visite écourtée des lieux agrémentée, comme il se doit, de l'agréable étape de dégustation. Après le repas pris en commun dans les salons du Cercle-Hôtel, les équipes de judo et d'escrime furent appelées à se mesurer avec leurs ad-

versaires sochaliens. Cette première journée omnisports avait bien commencé.

Programme de la journée de samedi

Les activités touristiques et sportives se poursuivront aujourd'hui même. C'est ainsi qu'à 8 h. 45, le groupe de Ludwigsburg sera réuni au Cercle-Hôtel avant d'être conduit au château de Belfort où il pourra admirer cet ensemble architectural du XII^e siècle, dominant les très beaux paysages francs-comtois.

A 11 h. 15, les visiteurs allemands seront reçus officiellement par la municipalité. Un vin d'honneur leur sera offert au château en présence de plusieurs personnalités.

Puis l'après-midi, reprise des épreuves sportives : tir, échecs, handball et football en soirée.

En tir, les épreuves suivantes sont prévues : carabine à air comprimé (distance 10 m) et match trois positions en petit calibre (distance 50 mètres).

Quant au tournoi d'échecs, il se fera suivant les règlements internationaux (40 coups en 2 heures).

A 19 h. 15, ce sera au tour des handballeurs d'entrer en scène. Les Sochaliens trouveront en face d'eux des joueurs de très bonne valeur qui viennent d'être sacrés champions du Wurtemberg.

A 20 h. 30, enfin, match de foot-

française

ball au stade Bonal. Les amateurs du FC Sochaux seront opposés au onze de Ludwigsburg, classé en tête de la ligue amateur du nord Wurtemberg.

Précisons que l'adversaire de Sochaux a battu cette saison le champion d'Allemagne amateur.

Nous espérons que le public sera nombreux à suivre ces diverses compétitions.